

Eine neue Liebe

ff-Pairing: Nagisa und Fuji. evt. Honoka und Kiria

Von Yamilein

Kapitel 7

Kapitel 7

Als sie am Fußballplatz ankamen wurde Fuji schon erwartet. „Hey Fuji, da bist du ja endlich.“, meinte Kimata sofort. „Sorry, ich hab das total verpeilt das heute das Spiel ist.“ „Man wie kannst du eines wichtigsten Spiele des Jahres vergessen. Hehehe... ich kann mir schon denken warum. Wenn man so verknallt is wie du, dann vergisst man schon mal die ganze Welt um einen herum. Oder was meinst du dazu??“ „Kimata, halt die Klappe und geh lieber aufs Feld, anstatt hier so einen Müll zu verzapfen. Wir haben noch ein Spiel vor uns, falls dir das entgangen ist.“, sagt Fuji bissig zu ihm. „Ja, ja ist ja schon gut. Aber da muss ja was dran sein sonst würdest...“, wollte Kimata sagen doch ein normalerweise netter Kapitän, der immoment sehr gereizt war sagte dann nur: „KIMATA!!!“ „Das ist der Zeitpunkt an dem ich aufs Spielfeld gehen sollte.“, meinte Kimata nur. „Das ist eine sehr gute Idee!!“, findet Fuji. So gingen also Kimata und die anderen der Mannschaft aufs Feld und auch die Gegner betraten gerade das Feld. Fuji drehte sich nochmal bevor er aufs Feld ging zu Nagisa um und sagte: „Gehen wir nach dem Spiel noch ins Kino?? Wir könnten ja Kiria und Honoka mitnehmen. Natürlich nur wenn du willst!“ „Klar, warum nicht. Honoka und Kiria können von mir aus gerne mitkommen, vorausgesetzt sie wollen mit!“ „Ok, dann sehn wir uns in der Halbzeit. Ich muss jetzt auch aufs Feld. Bis nachher. Wünsch mir Glück!“ Trotz das Fuji schon längst auf dem Feld stehen müsste, lies er es sich nicht nehmen noch zu Nagisa zu gehen und ihr einen Kuss zu geben. „Klar, wünsch ich dir Glück ist doch klar. Das schafft ihr doch mit links, dieses Spiel zu gewinnen und dann geht ihr ins Finale, hundert Pro!!“ „Danke!!“ Nun begab sich auch Fuji endlich aufs Feld. Da einige Mädchen aus Nagisas Klasse da waren und natürlich gesehen haben wie fuji sie geküsst hat, kamen sie alle sofort zu Nagisa nachdem Fuji aufm Feld war und fragten sie über Fuji und sie aus. Seit wann sie zusammen sind un wie sie zusammen gekommen sind. Lauter solche Fragen durfte sich Nagisa die ganze erste Halbzeit anhören. Dann kam der Halbzeitpiff des Schiedsrichters und damit gingen die Jungs vom Platz zu den Bänken. Die ganzen mädchen die um Nagisa herumstanden gingen nun auch wieder auf ihre Plätze. Der Spielstand nach der ersten Halbzeit war 2:1 für die Gegner. Dementsprechend war auch Fujis Laune als er vom Platz kam. „So eine verdammte Scheiße!!“, konnte Fuji dazu nur sagen. „Man Shogo was sollen wir machen?? Wir haben die total unterschätzt und dazu kommt noch das sie auch noch viel stärker geworden sind“, meinte Kimata. „Hey Jungs, also nur weil ihr mit einem

Tor im Rückstand liegt lasst ihr so die Köpfe hängen?? Das heißt doch noch gar nichts ihr könnt diese Nieten doch immernoch in aus hauen. Ihr habt schließlich noch eine ganze Halbzeit um das zu machen und damit dann auch das Spiel zu gewinnen. Ich weis das ihr das schafft weil ihr viel besser seit als die. Also gebt doch nicht jetzt schon auf wenn noch nichts entschieden ist.“ spornte Nagisa die Jungs an. „Jungs, Nagisa hat Recht. Wir können doch jetzt noch nicht aufgeben. Ich hab mich auch gehen lassen in dem ich mich selbst unter Druck gesetzt hab, weil das das Halbfinale ist. Wir müssen auch weiterhin unser bestes geben, dann werden wir auch das Spiel gewinnen“, meinte Fuji nun. Mit neuer Power gingen sie somit zurück auf Spielfeld. Alle bis auf Fuji. Der wartete nämlich bis alle weg waren und sagte dann zu Nagisa: „Danke, das du uns motiviert hast. Das hatten wir echt mal nötig. Ich glaub wir alle und vor allem auch ich haben vergessen was das wichtigste beim Fußball spielen ist. Nämlich der Spaß. Denn ohne Spaß kann man nicht richtig Fußball spielen.“ „Hab ich doch gern gemacht. Nun ge raus und zeig ihnen was du wirklich auf dem Kasten hast und verschon sie nicht.“ „Danke!!“ Fuji gab ihr einen Kuss und ging dann auch aufs Feld. Die Gegner hatten in dieser Halbzeit keine Chance ein Tor zu schießen, da Fuji nun in seiner Topform war. Deswegen stand es auch am Ende vom Spiel 2:4 für seine Mannschaft. Die Jungs freuten sich so das sie im Finale des Turniers waren das sie sich besprangen. Gleich am Ende des Spiels haben sie dich ganzen Jungs auf Fuji gestürzt da es ihm zu verdanken war das sie im Finale waren. Nur schwer konnte er sich von ihnen lösen, doch am Ende hatte es er dann doch geschafft. Honoka war während der zweiten Halbzeit auch gekommen, da Kiria auch mitspielte und sie seit gestern auch zusammen waren. Nagisa und Honoka lagen sich auch schon in den Armen da sie sich so für die Jungs freuten. Bis es Nagisa nicht mehr aushielt und aufs Spielfeld direkt in Fujis Arme rannte. Die beiden umarmten sich und Fuji drehte sich sogar mit Nagisa. Dann gaben sie sich noch viele kleine Küsse und dann.. ja dann kam er der zweite Leidenschaftliche Kuss mitten auf dem Spielfeld. Sie lösten sich erst nach fünf Minuten von einander, aber auch nur wegen des Luftmangels. „So mein Held, gehen wir jetzt noch ins Kino??“, fragte Nagisa ihren Fuji. „Aber klar doch!! Aber wir müssen wohl oder übel alleine gehen da Kiria und Honoka schon was anderes vorhaben. Aber ich denke wir werden den Verlust verkraften oder was meinst du??“ „ Ich bin ganz deiner Meinung. Mit dir alleine ist es sogar noch besser da ich dich dann ganz für mich alleine hab.“ „Ok, dann geh ich mich nur schnell duschen und umziehen und dann können wir los.“ „ Nein können wir nicht!! Du musst auch noch deine Tasche nach Hause bringen. Wir machen es so du gehst duschen, dich umziehen und dann noch kurz nach Hause um deine Tasche wegzubringen. Dann kommst du zu mir, holst mich ab und wir gehen ins Kino. Ok??“, fragte Nagisa ihn. „Der Vorschlag is akzeptiert. Dann sehn wir uns ja später. Ich beeil mich auch.“ „Ok, bis später.“ Sie küssten sich nochmal zum Abschied und dann ging Fuji zur Umkleide und Nagisa nach Hause. Und sie wartete jetzt schon ungeduldig auf ihren Fuji.

FORTSETZUNG FOLGT.....

Mal ne Frage. Man merkt scho das Nagisa un Fuji zusammen sin oder?? Weil erwähnt hab ichs ja net!! Also ich Grüße hier no mal meine Leserin Kisa und wünsch ihr und allen anderen die die Story vielleicht mal noch lesen viel Fun weiterhin mit der Story!! Und lasst mal nen Kommi da!!! Viele liebe Grüße Yu-chan